

La vie d'ECTI Hauts de France

Une délégation ECTI Picardie accompagne des jeunes dans le cadre du SNU



Le 22 avril dernier une délégation ECTI Picardie est intervenue à Amiens lors du séjour de cohésion effectué par des jeunes de différents départements (13, 06, 84, 14 et 49..).

Un Forum de l'engagement y était organisé par le référent MIG (Mission d'intérêt Général) Yassine Chaïb du SDJES 80 (Service Départemental à la Jeunesse, à l'Engagement et aux Sports), avec le témoignage de nombreuses associations et bénévoles.

Les membres de la délégation ECTI Picardie ont pu présenter à ces 110 jeunes le principe d'une Mission d'Intérêt Général (MIG) ainsi que la méthodologie de recherche. Ils les ont accueillis pendant 2 heures en stand pour développer ces points plus en détail et répondre à leurs nombreuses questions.

A l'appui de ces conseils et pistes prodigués, 3 documents leur ont été distribués, sur lesquels sont rassemblés le maximum d'éléments "éclairants".

Dans le courant de l'année, les participants de la Somme aux séjours de cohésion d'avril, de juin et de juillet seront contactés par 7 volontaires ECTI afin d'être conseillés dans leur démarche de recherche de MIG.

En savoir plus sur le SNU? Retrouvez le témoignage de Georgina sur notre blog.

[Lisez le témoignage de Georgina](#)

Le portrait

Jean Dewas - Délégué Territorial Picardie



Je suis un grand père de 72 ans très fiers de ses 7 petites-filles, que le temps passe vite...

J'ai fait toutes mes études en Picardie : une maîtrise de Physique de Recherche à l'UPJV puis un Doctorat 3ème cycle au sein du Service Polymère et Matériaux Composites du département du Génie Mécanique de l'UTC (Université de Technologie de Compiègne).

En 1980, le Laboratoire Central de l'Aérospatiale à Suresnes me recrute en tant qu'Ingénieur de Recherche Matériaux.
En 1986, je suis muté à AIRBUS Nantes pour prendre successivement les postes de responsable Qualité du secteur matériaux composites, d'unités de Production d'Assemblage de Structure Aéronautique en matériaux composites (AIRBUS et ATR) puis de fabrication par usinage chimique de panneaux de fuselage Aluminium.

En 1996 je reviens en Picardie et intègre le site AIRBUS Méaulte pour prendre la responsabilité des Relations Economiques. A cette époque, le site est tourné uniquement vers la capitale aéronautique Toulouse. Il vivait sous une épée de Damoclès d'une hypothétique fermeture. Avec l'appui du Directeur de l'époque, je noue des relations privilégiées avec les collectivités locales (Communauté de Commune du Pays du coquelicot, Département, Région et bien sûr la Préfecture et tous les services déconcentrés de l'Etat.
Le marché aéronautique est prometteur d'emplois très qualifiés. Toutes les collectivités locales sont convaincues qu'il faut soutenir le site et elles le feront chaque fois que nous leur présenteront un dossier.

Les plus marquants de ces dossiers auront été :

- La création de la ZAC de l'Aéropôle de Picardie (~120ha) à côté du site AIRBUS pour développer l'Entreprise étendue avec ses Sous-traitant de rang 1;
- La Piste Aéroindustrielle (40 ha) pour faire atterrir le Beluga et transporter les pointes avant des AIRBUS à Saint-Nazaire. C'est maintenant devenu l'Aéroport International d'Amiens -Henry Potez;
- Le centre d'Innovation IndustriLab (IndustriLab.fr) qui accueille

le Lycée Henri Potez d'AIRBUS , des équipes de R&D AIRBUS et de PME/PMI.

Au total les collectivités ont investi 120 M€ autour du site AIRBUS. En 1996 le site comptait 850 salariés, en 2015 quand j'ai pris ma retraite, il en comptait 1500.

En 2017, je découvre le stand ECTI Picardie au salon des associations d'Amiens Métropole. J'adhère « pour voir » et je découvre rapidement toutes les opportunités que l'association peut offrir à ses adhérents qui ont un peu de temps libre et l'envie transmettre bénévolement son savoir-faire.

En 2018, j'accepte la charge de Délégué Territorial en remplacement de Jean-Pierre LESUEUR en poste depuis 17 ans et qui bien légitimement souhaitait passer la main.

Depuis 2018, l'effectif d'adhérents a été renouvelé à 80%. J'ai la chance d'être entouré d'une première ligne de seniors bénévoles très volontaires dont les idées et les initiatives suscitent chez tous les adhérents (es) d' ECTI PICARDIE du plaisir à s'investir dans les missions et dans la vie de la Délégation.

ECTI Hauts de France

18, rue Lamartine, 80000, Amiens

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}
Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

